

Kodim 0104/Atim Terima Kunjungan Tim Dalproggar Korem 011/LW

Kusdiyono - ACEHTIMUR.JURNALIS.ID

Feb 22, 2022 - 14:24



Langsa - Tim Pengendalian Program dan Anggaran (Dalproggar) dari Staf Perencanaan Korem 011/Lilawangsa melaksanakan kunjungan kerja ke Markas Kodim 0104/Aceh Timur, terkait tugas pokok dan fungsinya dalam pengawasan dan pengendalian Program Kerja Anggaran Semester I TA. 2022.

Langsa - Tim Pengendalian Program dan Anggaran (Dalproggar) dari Staf Perencanaan Korem 011/Lilawangsa melaksanakan kunjungan kerja ke Markas Kodim 0104/Aceh Timur, terkait tugas pokok dan fungsinya dalam pengawasan

dan pengendalian Program Kerja Anggaran Semester I TA. 2022.

Kedatangan Tim Dalproggar di Markas Kodim 0104/Atim disambut langsung oleh Dandim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol., yang didampingi oleh para Perwira Staf Kodim 0104/Atim, Selasa (22-02-2022).

Adapun Ketua Tim Dalproggar yaitu Mayor Inf Dobby Noviyanto S, SE, beranggotakan Sertu Amri, Serda Freddy Aman dan Pratu Rio Rinaldo

Dalam sambutannya, mengucapkan selamat datang kepada Tim Dalproggar dari Korem 011/LW. Dengan kedatangan Tim Dalproggar diharapkan menjadikan koreksi bagi staf Kodim 0104/Atim, sehingga dalam administrasi penyelenggaraan program kedepan tidak terjadi kesalahan serta dapat memberikan arahan dan bimbingan bagi kami sebagai satuan bawah," ujarnya.

Dikesempatan yang sama Ketua Tim Dalproggar dalam sambutannya menjelaskan kegiatan pengendalian program merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap Triwulan untuk melakukan pengawasan administrasi dan fisik demi terwujudnya kesamaan pemahaman dan tindakan dalam pelaksanaan pengendalian program dan anggaran di jajaran Korem 011/LW.

Tujuan pelaksanaan pengendalian program dan anggaran ini, untuk mewujudkan efektivitas dan efisiensi kegiatan dan untuk menjamin terlaksananya manajemen program dan anggaran sesuai dengan aturan yang ditetapkan serta sasaran dalam kegiatan ini, yaitu terwujudnya kesamaan pemahaman dan tindakan sehingga tertib administrasi dan pertanggungjawaban keuangan memenuhi kriteria wajar tanpa pengecualian (WTP).

"Melihat begitu pentingnya pengendalian program dan anggaran ini, maka seluruh peserta untuk mengikuti serta proaktif memberikan informasi tentang pelaksanaan program dan anggaran di satuannya. Adakan koordinasi dengan tim Dalproggar Korem 011/LW tentang permasalahan maupun kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan program kerja dan anggaran sehingga mendapatkan solusi penyelesaian yang tepat,"

Lakukan kegiatan ini dengan teliti, cermat, objektif guna mewujudkan efektivitas dan efisiensi kegiatan untuk meminimalkan kesalahan yang terjadi, dan untuk melihat sejauh mana kinerja satuan jajaran Korem 011/LW dalam merealisasikan Program Kerja dan Anggaran dalam mendukung tugas pokok Satuan.

Dalam pembuatan RPD bersifat fleksibel dan disusun oleh Kodim. Karena Kodim yang tau dan mengerti tentang kegiatannya kapan mau dilaksanakan," pungkasnya.